
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議会活動報告 

稲橋ゆみ子 

昨年の衆院選の選挙公報遅配への再発防止

を議会で求めたにも関わらず、今年 6月の市議

選でも発生。18 日時点(投票日前日)で 14,000 

部が未配、一部の地域では、結局未配のまま投

票日を迎え 
わたなべ忠司 

票日を迎えました。低価格で受け負った新規の

配布事業者は契約通りに配布を履行せず、市民

の投票に悪影響を及ぼしました。事業者の賠償

責任も含めて、今後の再発防止を求めました。 

 

市職員の三分の一を占める会計年度任用職

員、その名の通り任期は会計年度（１年）毎、

そして本市の再度任用は 4回迄、これを超える

と無条件解雇となり再度公募による採用試験 

が必要。雇用安定と有為な人材確保、何よりも

安定的市民サービス継続のために再度任用上

限の撤廃あるいは公募試験無しでの任用を求

めました。 

原ゆき 

東京都教育委員会は、2023年度の都立高校入

試から、ベネッセコーポレーションと協定を結

び、英語スピーキングテストの結果を活用する

方針です。しかし、その採点方法の不明瞭さや 

不受験者の扱いの欠陥等、様々な問題点が指摘

されています。導入見直しを東京都に求めるこ

と、試験結果の開示請求に応じることを要望し

ました。 

あべみさ 

誰もが介護をする時代になり、老老介護、ダ

ブルケア、障害者への介護はもちろんヤングケ

アラーも深刻です。行政自ら調査をすることを

求めました。ケアする人がリフレッシュできる 

レスパイト支援も必

要です。誰もが健康で

文化的な生活ができ

るよう求めました。 

山本ようすけ 

昨今、障害の有無に関わらず楽しむことがで

きるインクルーシブ遊具を有する公園が増え

ています。近隣でも昭和記念公園や府中の森公

園等で導入されています。 

立川市としても遊

具の取り替えや改修

等に際して、導入する

ことを要望しました。 

選挙公報の未配、遅配の対策を！ 

会計年度任用職員の待遇改善を！ 

英語スピーキングテストの見直しを！ 

立川市でもケアラー支援条例を！ 

インクルーシブ公園を増やそう！ 

昭和記念公園の導入例 

スロープで入れるほか、 
聴覚等でも楽しめる遊具がある 

会派結成後、初の議会を終えて諸々… 

会派結成後、初の議会を終えました。９月は決算の時

期。2021年度の行政運営について様々な討議が重ねられ

ました。北口デッキエスカレーター、新学校給食共同調

理場整備、砂川学習館建替事業等、市民への説明と理解

が不十分な事業もたくさんある一方、子ども政策などは

評価できる事業も多く、決算は認定としました。 

妊婦さんのケアも重要です。 

議会後に若葉町のまんまる助産院
に会派でお話を伺いました！ 

この会派は世代、地域、家族構成など、それぞれのバ

ックグラウンドが大きく異なります。しかし、だからこ

そお互いの強みや個性を尊重し、活発に議論をしながら

議会に臨むことができたと感じています。 

これからも多様な政策課題に挑戦していけるよう、立

川で最も風通しの良い会派を目指していきます。 


